

LETTRE-PETITION

POUR L'INSTAURATION D'UN R.M.A

Madame, Monsieur le ministre,

Soucieux du bien-être de mes semblables et de mon beau pays, je vous soumets une proposition honnête et juste.

Face à la montée des inégalités et de la pauvreté l'instauration d'un vrai R.M.A est nécessaire.

Le revenu maximum d'arnaque (R.M.A), aurait un fonctionnement très simple :

- Premièrement, aucun travailleur ou patron ne pourra percevoir un revenu supérieur à environ huit fois le S.M.I.C, soit 8 000 euros par mois !
- Deuxièmement, ceux qui ont un revenu supérieur à 2 500 euros par mois seront obligés d'accepter pour une durée de six mois, un des emplois qui sont proposés aux chômeurs de longue durée. Cela sans autres ressources et avec un logement type T2 ou T3 dans une H.L.M.

Persuadé de votre sincérité et de votre dévouement à votre pays la France, ce projet j'en suis sûr aura votre soutien.

Veillez agréer, Madame, Monsieur le ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

Un citoyen dévoué.